



**Asamblea General
Consejo de Seguridad**

Distr.
GENERAL

A/39/89
S/16297

26 enero 1984

ESPAÑOL
ORIGINAL: FRANCES

ASAMBLEA GENERAL
Tricésimo noveno período de sesiones
LA SITUACION EN KAMPUCHEA
ARMAS QUIMICAS Y BACTERIOLOGICAS
(BIOLOGICAS)

CONSEJO DE SEGURIDAD
Trigésimo noveno año

Carta de fecha 25 de enero de 1984 dirigida al Secretario General
por el Representante Permanente de Kampuchea Democrática ante las
Naciones Unidas

En relación con la resolución 38/187 C de la Asamblea General, de 20 de diciembre de 1983, tengo el honor de transmitirle adjunto información complementaria sobre el empleo de armas químicas por las fuerzas vietnamitas de agresión en Kampuchea.

Mucho le agradecería que hiciera llegar esta información al grupo de expertos consultores para la aplicación del Protocolo de Ginebra de 1925, de conformidad con la resolución 37/98 D de la Asamblea General de 13 de diciembre de 1982, y que hiciera distribuir este texto como documento oficial de la Asamblea General, en relación con los temas titulados "La situación en Kampuchea" y "Armas químicas y bacteriológicas (biológicas)", y como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Prasith THIOUNN
Embajador
Representante Permanente
de Kampuchea Democrática

ANEXO

EMPLEO DE ARMAS QUIMICAS POR LOS AGRESORES
VIETNAMITAS EN KAMPUCHEA

Con la llegada de la presente estación seca (octubre 1983-abril 1984), los agresores vietnamitas intensifican el empleo de productos químicos tóxicos contra la población civil de Kampuchea. Se aprovechan de la retirada de las aguas y de la estación seca para envenenar el agua que todavía se conserva en los depósitos, las charcas, los estanques y los ríos.

1. Hacia el principio de la estación seca (octubre-noviembre de 1983), en el distrito de Santuk, provincia de Kompong Thom (región central), los agresores vietnamitas envenenaron las charcas y los estanques del distrito. Varias decenas de habitantes se intoxicaron tras haber bebido el agua envenenada.
2. El 10 de diciembre de 1983, las tropas vietnamitas de agresión estacionadas en Pongro, en el distrito de Chikrèng, provincia de Siemreap (región septentrional) vertieron veneno en el depósito de Makak. Varias personas resultaron envenenadas, una de ellas mortalmente.
3. El 10 de diciembre de 1983, en Speu, distrito de Chamcar Leu, provincia de Kompong Cham (región central), cinco habitantes resultaron envenenados y varios otros gravemente intoxicados por haber bebido agua potable envenenada por los agresores vietnamitas.
4. El 12 de diciembre de 1983, en el distrito de Sangkum Thmei, provincia de Preah Vihear (región septentrional), dos agentes de policía kampucheanos enrolados a la fuerza por las fuerzas de ocupación vietnamitas resultaron muertos, envenenados por los agresores vietnamitas.
5. El 19 de diciembre de 1983, en la aldea de Phum Russei Pork, en el distrito de Chikrèng, provincia de Siemreap (región septentrional), dos personas resultaron mortalmente envenenadas al consumir sal, adquirida en el mercado de la ciudad del distrito, que las tropas vietnamitas de agresión habían mezclado con productos químicos tóxicos.
6. El 22 de diciembre de 1983 en el distrito de Chikrèng, provincia de Siemreap, las tropas vietnamitas, durante sus incursiones, esparcieron productos químicos tóxicos en el agua, cerca de los arrozales.
7. El 25 de diciembre de 1983, las tropas vietnamitas de agresión cometieron el mismo crimen en el distrito de Siemreap, provincia de Siemreap. Varios habitantes resultaron envenenados, uno de ellos mortalmente.